

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Esperemos que estéis todos bien. Nosotros ya a tope y con muchas actividades e ideas en la cabeza.

Este curso escolar hemos empezado a colaborar con el Instituto de Educación Secundaria Iñaki Ochoa de Olza. Hasta ahora, de forma continuada solo colaborábamos con el IES Tierra Estella y con el colegio San Ignacio de Pamplona. Este curso con el Instituto de Iñaki hemos empezado un proyecto nuevo, al que se ha sumado con mucha ilusión nuestra secretaria y madre de Iñaki, Pilar. En la asignatura de Atención Educativa, además de proyectar el documental "La voz de Iñaki" y hacer varias charlas coloquio con los alumnos de 4°ESO que la cursan, como proyecto final van a tejer gorros de lana para que el año que viene podamos llevar a Nepal a los niños de las escuelas con las que colaboramos. Es una hora de clase distendida, en la que un día a la semana acude Pilar y le hacen preguntas de la evolución de la Fundación, de como viven los niños y niñas, de Iñaki... Y mientras tejen los gorros, mejorando sus habilidades manipulativas y aprendiendo una herramienta

nueva para relajarse.



PACK LIBRO SOBRE GLACIARES



BLAI SIGNES

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

iiiENHORABUENA!!!



SHERPA NEWS OCTUBRE DE 2023

Además, con el alumnado que entraba al Instituto por primera vez, se trabajó la figura de Iñaki, el papel de la Fundación y realizaron durante un par de días actividades encaminadas a recabar la mayor información posible. Pilar también les acompañó y charló con ellos abiertamente respondiendo a todas sus preguntas. Como recuerdo entre los participantes, se está sorteando en cada clase un libro de "Bajo los cielos de Asia", que Pilar dedica personalmente. En la foto Pilar con Paula, en la vitrina solidaria de la Fundación con los gorros que van tejiendo y productos solidarios.



También han aprovechado para ayudarnos a acercar el papel de la Fundación a las familias que forman el centro educativo, y el próximo 16 de noviembre en el teatro de Ansoain proyectaremos la Voz de Iñaki y haremos una charla coloquio.

SHERPA NEWS OCTUBRE DE 2023

El pasado viernes 29 de septiembre estuvimos en Aribe proyectando la Voz de Iñaki. Agradecemos la asistencia y el cálido recibimiento que nos brindaron sus habitantes. Muchísimas gracias.

Como ya os comentamos, el próximo 21 y 22 de octubre se celebran las II



34 dosmiles. 130 km aproximados. Autosuficiencia. Non-stop

Por cada pico ascendido donaremos cada uno de nosotros un euro a la Fundación Iñaki Ochoa de Olza. SOS Himalaya.

A todo aquel que quiera sumarse a nuestro proyecto, le animamos a ascender cualquiera de estos picos con nosotros, o desde casa.

A razón de un euro el 2mil. Desde las montañas de Madrid para las de Nepal.

Jornadas solidarias de montaña de Castillo de Bayuela, con la participación de los hermanos de Paz, que en su día ya realizaron un reto para recaudar fondos para la Fundación y siguen colaborando y buscando formas de ayudarnos a conseguir fondos.

También estarán Alex Txikon y Beatriz Flamini, para contarnos sus experiencias uno desde la cima de las montañas y la otra desde el interior de una cueva. Tendremos un bonito coloquio donde veremos que son más las cosas que les unen que las que les separan a pesar de que sean proyectos tan diferentes.

Os recordamos que aunque no podáis asistir, podéis colaborar adquiriendo boletos para el sorteo que se realizará al cerrar las jornadas, a través de nuestra tienda solidaria en la web. En el sorteo podréis ganar:

- Merchandising SOS HIMALAYA
 - Estancia Wonderbox
- Experiencia o actividad Wonderbox
 - Gastronomia Wonderbox
- Lotes de embutido de Castillo de Bayuela
 - Una mochila trekking de 25 litros
 - Braga cuello Buff
- Cenas para dos en la Posada de Bayuela
- Cena en el Bar el Toro de Castillo de Bayuela

https://www.soshimalaya.org/producto/papeleta-sorteo-solidario-castillo-de-bayuela/

SHERPA NEWS OCTUBRE DE 2023

En noviembre, nuestra coordinadora Elena irá con cinco voluntarios a Nepal para intentar terminar varios proyectos, sobre todo el edificio social de la granja, e intentar la construcción de un pozo para autoconsumo y regadío así como un baño para la granja, cuyo presupuesto ronda los 1.700€. A ver si conseguimos los fondos suficientes.



También se aprovechará el viaje para visitar a todos los niños becados en sus casas y conocer mejor su entorno y a ellos. Se ha enviado un mail a las familias ofreciendo la posibilidad de mandar un mail o una carta personalizada con fotos, explicando quienes son para acercarse más los niños. Esta vez, en lugar de llevar desde aquí regalos, les hemos propuesto que nos ingresen la cantidad que iban a destinar a adquirir algo y

nosotros compraremos detalles en Katmandú, porque de esta manera favorecemos el comercio local y les acercamos a las familias españolas.

Por último, comentaros que nuestros niños del Makalu empiezan a sonreír y parece ser que la medida de ponerles una teacher que se ocupe un poco de ellos está dando resultado. Hace pocos días nuestro Mingma les visitó y la verdad es que la imagen no tiene nada que ver con las últimas.

